



POLITIK LUAR NEGERI INDONESIA KERJA SAMA BILATERAL DI ASIA TENGGARA

Oleh :
Drs. Djumadi, M.Si.

Lulus S1 di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional FISIPOL Universitas Gajah Mada tahun 1980, lulus S2 di Program Studi Pengkajian Pertahanan Nasional Universitas Gajah Mada tahun 1995. Saat ini adalah dosen tetap Program Studi Ilmu Hubungan Internasional untuk semester I pada mata kuliah Politik Luar Negeri Indonesia, Hubungan Internasional ASEAN dan Pendidikan Kewarganegaraan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta sejak tahun 1988 hingga sekarang, serta untuk semester II Program Studi Ilmu Hubungan Internasional pada mata kuliah Perdagangan Internasional, Pendidikan Pancasila dan Politik Islam di Asia Tengah di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta sejak tahun 1987 hingga saat ini. Semasa SMA menjadi Ketua Dewan Kerja Penegak Pandega Kodya Yogyakarta mewakili Kwartir Nasional Pramuka mengikuti pertemuan Pramuka Penegak Pandega se-pasifik di Australia (30 Hari). Mendapat ijasah pramuwisata dan jabatan Guide berlisensi setelah lulus SMA, menjadi resepsionis di Hotel Asia Afrika Yogyakarta dan Hotel Indonesia selama 2 tahun. Semasa kuliah pernah terpilih mengikuti program Kapal Pemuda Asia Tenggara Nippon Maru, keliling negara ASEAN selama 48 hari. Mendapat hibah penelitian dari PBB (UNHCR) untuk menulis skripsi tentang peranan pemerintah Indonesia dan UNHCR mengatasi pengungsi Vietnam di kepulauan Riau. Pernah menjadi Marketing Officer di perusahaan Trading House Jepang (sogososha) C.ITOH Ltd di Jakarta, Sekretaris Director serta bagian perundingan kontrak teknologi PT. Ratu Plastik Industri di Semarang, serta Project Officer Income Generating Project dari Foster Parent Plan Indonesia di Yogyakarta. Kursus International Trade jarak jauh dari London kemudian bergabung ke Asosiasi Bisnis dan Keuangan International dari USA (International Wealth Success), mewakili dosen kopertis V Yogyakarta sebagai tenaga kebahasaan (Liaison Officer) pada acara KTT Non-blok X di Jakarta yang diikuti 80 Negara.

POLITIK LUAR NEGERI INDONESIA DI ASIA TENGGARA



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA